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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 

18/10/2012 

 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA: Dr. José Manuel Martins Ribeiro 

 

 

VEREADORES PRESENTES:  

Antero Silva Oliveira Barbosa Fernandes  

Parcídio Cabral de Almeida Summavielle 

Vítor Manuel Freitas Moreira  

Cláudia Marisa Marinho Carvalho 

Helena Marta de Oliveira Lemos 

Maria Fernanda Antunes de Castro 

Pompeu Miguel Noval da Rocha Martins 

Leonel Leite Sousa de Castro 

 

SECRETARIOU: Dr. Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Diretor do Departamento 

Administrativo Municipal. 

 

HORA DE ABERTURA: 10h00 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 11h30 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

- OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: € 1.853.539,65 

- OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: € 1.233.197,19 
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ANTES DA ORDEM DO DIA 

Iniciou o período de intervenções o Senhor Vereador, Dr. Parcídio Summavielle, 

eleito pelo Grupo “Independentes Por Fafe”: 

- Questiona sobre a existência ou não de saneamento na Urbanização António Aleixo, e 

caso não existisse, para quando estaria previsto. 

- Teceu comentários sobre a sessão extraordinária e concretamente sobre a falta de 

conhecimento da proposta de pronúncia com antecedência por parte dos intervenientes. 

De seguida, tomou a palavra a Senhora Vereadora, Dr.ª Cláudia Carvalho, eleita 

pelo Grupo “Independentes Por Fafe”: 

- Alertou para a perigosidade do cruzamento da Rua Montenegro/Rua António Cândido, 

onde, frequentemente, acontecem acidentes, sugerindo que fossem recolocados os 

semáforos; 

- Teceu também comentários sobre a sessão da Assembleia Municipal e respetiva 

divulgação da proposta de pronúncia que foi tardia; 

 Posteriormente, usou da palavra o Senhor Vereador, Dr. Leonel Castro, eleito 

pelo Grupo “Independentes Por Fafe”: 

- Comentou o aumento de pequenos furtos praticados por grupos de adolescentes, 

mencionando que o problema deveria ser analisado; 

- Terminou, alertando para o aumento da fome no concelho.  

Seguidamente, interveio a Senhora Vereadora, Dr.ª Fernanda Castro, do PSD, 

para, a exemplo dos restantes Vereadores, tecer comentários sobre a sessão 

extraordinária da Assembleia Municipal e o assunto debatido na mesma; 

- Teceu comentários relativamente a declarações efetuadas pelo Senhor Presidente sobre 

a sua ausência nas cerimónias do 5 de Outubro. 

- Propôs a aprovação de um voto de louvor à Associação Cultural e Recreativa de 

Fornelos, pelas posições alcançadas no ranking de escolas com melhores resultados dos 

Exames Nacionais, concretamente, o primeiro lugar a nível nacional ao nível do sexto 

ano de escolaridade, e o quinto lugar, a nível distrital, do nono ano. 

Por fim, pelos Senhores Vereadores do respetivo Pelouro foram prestados os 

esclarecimentos solicitados. 

 

 1 - A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR UM 

VOTO DE FELICITAÇÃO À ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DE 

FORNELOS PELOS RESULTADOS OBTIDOS NO RANKING DE ESCOLAS. 

 2 – VOTO DE PROTESTO – O SENHOR PRESIDENTE a propor a 
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aprovação de um Protesto, relativo à fusão do ACES do Ave I e Terras de Basto e do 

Ave II, conforme documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE APROVAR. 

 

ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

 1 – CONTRATO DE COMODATO ENTRE O MUNICÍPIO DE FAFE E A 

DELEGAÇÃO DE FAFE DA CRUZ VERMELHA PORTUGUESA – O SENHOR 

PRESIDENTE a remeter à Câmara o contrato mencionado em epígrafe, distribuído, 

por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 2 – REGULAMENTO DO CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE – 

O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara o Regulamento mencionado em 

epígrafe, distribuído pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR E REMETER À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. 

 

 3 – REG. 10598/2012: - ASSOCIAÇÃO DE REFORMADOS 

PENSIONISTAS E IDOSOS DE FAFE – A PRESIDENTE a solicitar um apoio para 

a realização do almoço convívio/festa de natal, a realizar no dia 15/Dezembro/2012, 

conforme documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, propondo-se que aprove o mesmo apoio que foi concedido em 2011, ou seja, 

4000,00 euros.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS TERMOS 

DO DESPACHO EXARADO PELO SENHOR PRESIDENTE. 
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 4 – DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA ASSEMBLEIA MUNICIPAL, 

NA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 2012-10-12 – O SENHOR 

PRESIDENTE a remeter à Câmara, as deliberações mencionadas em epígrafe, com o 

seguinte teor:  

 “Proposta apresentada pela CDU relativa à manifestação da rejeição da reforma 

administrativa, não exercendo a pronúncia, citada no n.º 1 do artigo 11º da Lei 22/10, com 

prejuízo de perder o reforço no Fundo de Financiamento das Freguesias, previsto para o 

primeiro mandato após a agregação, mencionado no n.º 4 do artigo 10º da respetiva Lei. 

REJEITADA, COM 51 VOTOS CONTRA E DEZOITO A FAVOR. 

 Ponto Único - Discussão e deliberação da Assembleia Municipal de Fafe, nos termos e 

para efeitos do disposto no artigo 11º, da Lei n.º 22/2012, de 30 de maio – Regime jurídico da 

reorganização administrativa territorial autárquica. APROVADA A PROPOSTA DE 

PRONÚNCIA APRESENTADA PELA COMISSÃO, COM 40 VOTOS A FAVOR, 26 

CONTRA E 5 ABSTENÇÕES.” 

 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 5 – TURNOS DE FARMÁCIA – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à 

Câmara o mapa das farmácias distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, 

propondo a emissão de parecer favorável. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, EMITIR PARECER 

FAVORÁVEL. 

 

APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da ata por cada um dos presentes ter tomado, individualmente, 

conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi entregue, tendo a mesma 

sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos termos do n.º 3 do artigo 92º da Lei n.º 

169/99, de 18 de Setembro, na redação que lhe foi dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de janeiro. 

E, para constar, se lavrou a presente minuta que, por mim, Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, 

Diretor do Departamento Administrativo Municipal, vai ser assinada conjuntamente com o 

Senhor Presidente.   


